

## Feedbacks von Schulen und Fortbildungseinrichtungen

Seit Herbst 2021 sind in dieser Tasche für alle Jugendlichen auch die Playmit-Bücher: Basic und Digitale Grundbildung. Kommt super an! Gerade in Phasen der virtuellen Betreuung sind die Bücher ein wunderbares Arbeitsmittel und Lerntool – und das ganz ohne die leidige „Zettlwirtschaft“. Und Spaß macht es auch noch: Challenge, Quizze, Videos,...! 😊  
Mag. Eva-Maria Kabas, AusbildungsFit & Vormodul, bfi Steiermark



Lieber Hubert,  
da wir schon seit einem guten Monat mit den Büchern arbeiten, möchte ich dir kurz rückmelden, dass wir total happy sind. Die Kombi von Buch und digitalem Angebot hat sich in unserem Fall im distance learning als Goldgriff herausgestellt. Wir haben beschlossen, dass jeder Seminarteilnehmer sein eigenes Lehrbuch bekommen soll.  
Paul Müller, AusbildungsFit

Lieber Hubert!  
2020, als wir in den ersten Lockdown geschickt worden sind, waren wir alle auf der Suche nach digitalen Lernmodellen für unsere Jugendlichen. Bei dieser Suche stießen wir auf dein tolles Produkt. Die Kombination von Wissen, Lehr- und Lernbüchern sowie der Bezug zur Wirtschaft beeindruckte uns sehr. Somit implementierten wir Playmit im Rahmen unserer virtuellen Betreuung. Nachdem wir zum ersten Mal gemeinsam Kontakt hatten, entwickelte sich für unsere AFit-Projekte eine sehr gewinnbringende Zusammenarbeit. Von deinem/euren Engagement bin ich tief beeindruckt. Neben dem Support durch diverse Video-Konferenzen, wo du den AFit-Kolleg\*innen Playmit/Foxmit präsentiert hast, schafften wir es dann auch für alle AFits in Österreich, Foxmit zu integrieren. Ganz besonders sind die Lehr- und Lernbücher. Dies ermöglicht uns, schnell gewisse Themenbereiche mit unseren Jugendlichen zu erarbeiten.  
Stefan Otruba Projektleiter AusbildungsFit Attnang und Job&Go Steyr, Österreich Sprecher der AusbildungsFit Projekte

Guten Morgen lieber Hubert,  
vielen, vielen DANK. Ich freue mich so, dass wir die Bücher bekommen, denn ich bin wirklich begeistert von Playmit und hoffe, dass meine Begeisterung auf das gesamte Trainer:innen-Team überschwappt.  
Bettina Gabl, Dipl.-Soz.-Päd.<sup>in</sup>, Leitung AusbildungsFit, Tiroler Oberland

Sehr geehrter Herr Hilgert!  
Vielen Dank für Ihre Rückmeldung, ja das Üben mit Playmit hat uns große Freude bereitet, besonders eine schöne Erfahrung war es für mich als Lehrerin, dass viele Schüler gefragt haben, ob sie Playmit auch zu Hause spielen DÜRFEN. Auch welche Ambition sie dazu entwickelt haben.  
Aufgefallen ist mir, dass die Hauptschwierigkeiten bei den Digitalen Kompetenzen lagen (ohne Playmit wäre ich als Lehrerin aber ehrlicherweise nicht auf die Idee gekommen, diese Begriffe mit den Schülern einzuüben – Danke für diese Denkhilfe!). Überraschend war für mich, dass sich die Schüler bei dem Allgemeinwissen über Österreich, auch bei den Karteikarten (!!!) und beim Einordnen Sprache/Verwandte Wörter besonders schwergetan haben.  
Marie-L. C. Polytechnische Schule Spittal

Sehr geehrter Herr Hilgert!  
Mein Kompliment für die Umsetzung Ihrer hervorragenden Website! Ein absoluter Gewinn für die Berufsgrundbildung in Österreich.  
A.M. PTS Klagenfurt

Sehr geehrter Herr Hilgert!  
Ich unterrichte in der Maiselgasse rund um Mechatronik (FK, TS, TZ, WE), NÖG, BOL, BOF und die Königsdisziplin – Mathematik. Ich bin begeistert von Playmit – und habe großes Interesse daran, heuer noch mehr auf diese Unterstützung zurückzugreifen. Muss Ihnen ja jetzt nicht aufzählen, wie wertvoll diese Plattform für die Simulation von Aufnahmsprüfungen ist.  
Ing. L. R. PTS Maiselgasse

Sehr geehrter Herr Hilgert,  
gerade als Quereinsteiger im Lehrbetrieb und aus der Privatindustrie kommend, darf ich Ihnen mitteilen, dass mich die Plattform [www.playmit.com](http://www.playmit.com) sowie die damit verbundenen Möglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler sehr begeistern. Ich verwende diese mit meinen Schülerinnen und Schülern regelmäßig.  
Christian Taschl, KV-PTS Ybbs/Donau, Fachbereich Metall